

NOTICIARIO

Piedad.—Durante los últimos meses, han venido sucediéndose, con regularidad, los actos reglamentarios de esta Vocalía, como son las Comuniones Generales, Visitas Espirituales, a la Virgen, Visitas al Santísimo, Visitas a los enfermos del Santo Hospital, etc.

Desde que reanudó sus actos y se reconstituyó la Adoración Nocturna, vienen engrosando sus filas varios de nuestros más activos militantes, ejemplo que deseáramos cundiera entre la juventud, la cual de seguro se vería enriquecida con raudales de gracias y bendiciones con la práctica de tan eficaz devoción.

Junta.—La Junta Directiva que para el presente Curso ha tenido a bien proponer el Rdo. Sr. Consiliario del Centro, es la siguiente: Presidente, Luis Rovira; Vice-presidente, Pedro Gascón; Secretario, Federico Corominas; Vice-secretario, Salvador Saperas; Tesorero, José Saperas; Vocales: Piedad, José M^a Palau; Aspirantes, Pedro Segalés; Deportes: Fútbol, Juan Gasset; Baloncesto, Salvador Melillas; Sección folklórica, Alfonso Ulldemolins; Sección teatral, José Llobet y Francisco Fainé; Propaganda, Jaime Torrent.

IV Asamblea Diocesana.—Con verdadero espíritu de peregrinos, no con ansias de pasársela bien como alguien creyó, fuimos los Jóvenes de Acción Católica a celebrar nuestra IV Asamblea Diocesana, en Montserrat, el día 30 de Abril.

Después de oída la Santa Misa que celebró nuestro Rdo. Consiliario y confortados con el Pan de los Angeles, como fué confortado Elías antes de partir para la montaña de Oreb, partimos hacia la Santa Montaña. En Moncada nos unimos al tren de peregrinos que, saliendo de Barcelona, se dirigían a Montserrat y juntos, en fervoroso grupo al compás del rezo del Santo Rosario, fuimos ascendiendo a la cumbre donde descansa el trono de la Moreneta.

Entrada en la Basílica Juventud impetuosa con ardores de apóstol, a la sombra de sus blancas enseñas, fué a postrarse a los pies de la Madre para implorar fortaleza y auxilio que le ayudara en sus tareas de sacrificio.

Vibraron las mágicas notas del canto monacal que acompañó al nuestro en la Misa Pontifical. Después, bajo los ardores de un sol canicular que enardecía las mismas palabras de los oradores, recibimos las consignas emanadas de los labios y de la mente de nuestro prelado; palabras sabiamente concebidas y fervorosamente comprendidas que hacían vibrar nuestros corazones en deseos de llevar a toda la Juventud a Cristo, a su amor y a su servicio.

Cuando, después de la campestre comida que transcurrió en un magnífico ambiente de confraternidad y alegría de buena Ley, emprendimos el regreso, habiéndonos despedido de la Virgen, nuestra Celestial Patrona, nos llevamos en nuestras almas su beso, espiritual, henchido de ardores, cuyo sabor había de perdurar en nosotros para ser el impulso y móvil de todos nuestros esfuerzos.

Sorteo de una bicicleta.—Una magnífica bicicleta para señorita, que podrá ser canjeada por otra del mismo valor y de caballero, es el objeto que la Juventud de Acción Católica sorteará entre sus favorecedores, el día 17 de Septiembre próximo. Llamamos la atención a todos nuestros lectores, que podrían ser los agraciados, para que procuren adquirir con prontitud sus números, con lo que, además, ayudarán a mantener y aumentar las actividades de este Centro.

Sección Folklórica.—Esta sección celebró un acto de gran envergadura con motivo de la Fiesta de la Plaza de los Caídos, en la cual radica nuestro Centro. Con dicho motivo, por la noche, después de una campaña de intensa propaganda, en la Vigilia de la fiesta de San Jaime, se celebró en dicha plaza una serie de actos que congregaron tan grande cantidad de público que se hacía difícil el tránsito por tan espaciosa plaza. A las 9 de la noche, empezaron los juegos infantiles, muy animados y emocionantes, a los que siguieron una exhibición de bailes de la región a cargo del grupo folklórico que dirige el Sr. J. Sala, y una bella audición de sardanas que atrajo a la masa juvenil de la ciudad, la cual se ahorró con ello de llenar las salas de baile que en aquella misma hora celebraban las rutinarias verbenas que se acostumbra en tal fecha.

Desde estas columnas agradecemos la amable colaboración que nos prestaron los vecinos de la citada Plaza que con su ayuda económica contribuyeron a hacer posible tan magnífica fiesta, que nos dejó grato recuerdo.

Nombramiento.—Ha sido preconizado recientemente Obispo de Segorbe, el Dr. Ramón Sanañuza, que durante los años 1924 y 1925, fué Cura Ecnómico de esta parroquia de San Esteban de Granollers, y que era actualmente Arcipreste de Tarrasa. Al hacernos eco de tan grata noticia, elevamos a Dios nuestras humildes oraciones para que Él se digne adornarle con las galas de las virtudes más necesarias a su nueva dignidad, para hacer más fecunda su labor en la plenitud del sacerdocio.

Grata noticia.—Plácenos en gran manera la distinción de que ha sido objeto nuestro amigo y militante de este Centro, Claudio Colomer Marqués, al serle otorgada una beca para el Cursillo de Universitarios de Acción Católica que se está celebrando actualmente en el Seminario de Comillas. Que sea espléndido el fruto que recoja con motivo de esta distinción, para mayor gloria de Dios.